

¿CÓMO ENDURECER UN TEJIDO DE PERLAS?

De : Perles & Co



0 minutos

Ya sea que esté tejiendo en un telar o tejiendo cuentas de agujas, probablemente se haya preguntado cómo endurecer su tejido. La flexibilidad de tejer puede ser interesante en una pulsera, pero los aretes de puntada de ladrillo que se retuercen o las insignias que no se mantienen planas pueden ser un verdadero dolor de cabeza. Le daremos aquí algunos consejos para dar más a sus tejidos.

1 - ¿El endurecimiento de su tejido lo hace más rígido?

Sí, cuanto más se teje y el tejido pierda flexibilidad. Esto es especialmente cierto para tejer cuentas de agujas como Peyote y puntada de ladrillo. Por otro lado, si quieras un brazalete de Peyote muy fluido, trata de tejer más libremente.

2 - ¿Qué hilo elegir para un tejido de cuentas más rígido?

El hilo elegido también tiene una pequeña influencia en la rigidez del tejido, pero especialmente cuando se combina con la forma en que aprieta el tejido. Para un tejido rígido de Peyote y puntada de ladrillo, elija hilos ligeramente más gruesos o más rígidos, como hilo de silamida o hilo de nylon de 0,10 o 0,12 mm.

Para un tejido suave, elija hilo Miyuki, Ko, C-LON AA, Hana, etc.

Para tejer en un telar, puede optar por colocar un hilo más grueso en los dos hilos de urdimbre exteriores. Por ejemplo, use un cordón de cuero de 1 mm, cordón de abalorios C-LON o C-LON tex 400. Esto le dará a la pulsera una curvatura ligeramente más rígida. Un buen ejemplo es nuestro tutorial sobre cómo tejer una envoltura Miyuki en un telar: Pulsera de dos vueltas con cuentas de Miyuki Delicas



3 - ¿Qué barniz utilizar para endurecer el tejido?

Para una mayor rigidez, especialmente para los pernos de perla de Miyuki, puedes usar esmalte de uñas. Por ejemplo, el parche Deco pegamento-pegamento, pero también se puede usar otro parche Deco. Sin embargo, es recomendable colocar solo el lado no visible del tejido porque los barnices cambiarán la apariencia de las perlas. Especialmente el hipoalergénico Deco Patch Varnish se creará como una película semi-opaca sobre las perlas y el esmalte brillante hará que las perlas mate brillen. Recuerda elegir tu esmalte según el acabado perlado elegido.

Estos barnices de pegamento endurecen el tejido manteniendo una flexibilidad muy ligera. Si desea un tejido absolutamente rígido, puede utilizar el barniz Diamond Glaze, pero sepase que su tejido se volverá quebradizo.

El parche Deco es perfecto para endurecer ligeramente las pulseras circulares de Peyote. Aplicar una o dos capas dentro de la pulsera y dejar secar.

Nota: ¿Cómo proteger el color de sus cuentas Miyuki? Algunos tejedores también usan esmalte de uñas para evitar que se deterioren los colores de sus perlas. Funciona, pero el barniz-pegamento cambia la apariencia de las perlas, ya que son brillantes, mate o semi-mate. Lo ideal es elegir cuentas de Miyuki duracoat para las cuentas galvanizadas. De hecho, las duracoat son perlas con un barniz industrial pre-fijado por la empresa Miyuki directamente.

Resultado

